
Herr Hippe, Teamleiter des Sachbereichs Leistung des Dienstleistungszentrums berichtet an-
schaulich anhand einer allen Ausschussmitgliedern zur Verfügung gestellten Vorlage über die 
zahlenmäßige Entwicklung, die Strukturen und die Ausgaben von Bedarfsgemeinschaften, die 
Richtlinie zu den Kosten der Unterkunft sowie weitere gesetzliche Änderungen. 
 
Der Vorsitzende, Ratsherr Jahner, dankt Herrn Hippe für seinen Vortrag. 
 
 
 
Der Vorsitzende, Ratsherr Jahner, unterbricht die Sitzung und erteilt Frau Homfeld das Wort, die 
das Haus Hog’n Dor mit Unterstützung einer Power-Point-Präsentation vorstellt. 
 
 


